

L'US démarre timidement son championnat

Dimanche dernier, l'équipe fanion de l'US Tennie-Saint Symphorien a disputé son premier match à domicile en division régionale d'honneur (DRH). Face à une solide formation de Château-du-Loir, les hommes de Ludovic Blossier ont dû attendre la seconde

mi-temps pour glaner les deux points du match nul (1-1) grâce à David Vivet. Les Tennisiens sont donc toujours à la recherche de leur premier succès en championnat. « *En ce moment il faut faire le dos rond car pas moins de 4 joueurs étaient absents. On*

attend leur retour avec impatience en octobre » explique l'entraîneur général des seniors Mathieu Gaillardau. Les footballeurs tennisiens veulent profiter du déplacement à Chantenay, dimanche, pour se rassurer.



En marge de cette rencontre, l'équipe A a reçu un nouveau jeu de maillots.